



生活だより

木田幼稚園
令和5年3月号

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりました。

「もうすぐで小学生だよ！楽しみだね」「今度は年長組さんになるからしっかりしないと！」等、今年度の最終月を迎え、各クラスからは進学・進級を楽しみにする会話が聞こえてきます。3月は一年のまとめの月としてお子様たちが自信をもって進学・進級できるように保育を進めていきます。

🌸 今月の主な行事

★ひなまつり集会

3月3日（金）にひなまつり集会を行います。各クラスに雛人形（男雛・女雛・三人官女・仕丁）と桃の花を飾りました。「お内裏様は刀を持っているね」「三人官女はお内裏様のお世話をする人たちなんだって」と各クラスの雛人形をよく見てお友達や教師と話していました。また、教室で菱餅の色・形の意味・白酒を飲む理由を教師から聞き学びを深めます。

こころホールにはドイツの有名なシュタイフのテディベアの雛人形・男雛の頭に亀・女雛の頭に鶴が乗った長寿を願って作られた博多人形を飾っています。当日はこころホールにて「ひなまつり」の由来を学び、「これからも健康で過ごせるように」と願いを込めてお参りをします。

★マラソン大会

楽しく体力作りすることをねらいとして全学年が毎朝取り組んできたマラソンの集大成として3月2日（木）にマラソン大会を行います。年長 400m 年中 350m 年少 250m きりん 150mに挑戦！頑張ったお子様たちは理事長先生より金メダルを頂く予定です。なお、雨天の場合は延期となります。

★お茶のお稽古

3月7日（火）はお茶のお稽古の最終日です。今までに身につけた立ち居振る舞い・お抹茶の点て方・頂き方を再確認しながら日本の伝統文化を楽しみます。また、年中組はお茶のお稽古の見学を行い、次年度に向けての期待・意欲を高めていきます。

★今月のうた

「春が来た」「春よ来い」「うれしいひなまつり」「国歌」「園歌」を丁寧に歌っていきま